



Zehn Jahre Schneckenhaus: Livemusik, Brezeln und ein besonderer Keks als Andenken

Anstoßen auf zehn Jahre Schneckenhaus: Am 21. Februar 2014 war die neue Sportstätte der Turbo-Schnecken Lüdenscheid im alten, denkmalgeschützten Hesse & Jäger-Fabrikgebäude eröffnet worden. Nun, genau zehn Jahre danach, hatte der Verein

seine Mitglieder zu einem kleinen Fest im Studjo-Bistro ins Schneckenhaus eingeladen. Ein großes Fest soll im Juli rund ums Haus folgen. Die Vorsitzende Brigitte Klein (rechts) begrüßte zahlreiche langjährige Turbo-Schnecken zum lockeren Aus-

tausch. Für Livemusik war im Bistro auch gesorgt. Dazu gab's Getränke und Brezeln, zudem konnten sich die Mitglieder die Bilder vom Umbau in den Jahren 2011 bis 2014 auch noch einmal auf der neuen Digital-Stele anschauen. So wurde es ein gemütli-

cher Auftakt zu den Feierlichkeiten des Jahres. Als besonderes Give-Away gab's für jeden Besucher einen Keks mit dem Turbo-Schnecken-Logo. Ein Keks als Andenken, der nicht für den direkten Verzehr gedacht war.

TM/FOTO: POPOVICI